

„Kleine Fluchten“ zur Adventszeit

Lüneburg. Keine Ensemble-Arbeit, keine Reisen, keine Auftritte, kein „Raus-in-die-Welt“ und kein Applaus. Der Lockdown bedeutet auch für die Lebenshilfe-Ensemble-Schauspieler*innen Einschränkungen, selbst Proben sind nicht möglich. Daher hat der betreuende Theaterpädagoge Stefan Schliephake wochenlang Einzeltrainings angeboten. „Es war so wichtig, etwas künstlerisch zu gestalten und nach einem Ausdruck zu suchen. Wir haben eine Mini-Podcast-Serie erarbeitet, ‚Kleine Fluchten 2020‘ heißt das Projekt. Diese Podcasts gehen online und können in der nächsten Woche Türchen für Türchen gehört werden. Hinter jedem Türchen ist eine kleine Flucht aus dem Alltag zu entdecken – zum Abschalten, Loslassen und Träumen“, erklärt Schliephake. Die genaue Adresse soll zeitnah auf der Homepage veröffentlicht (www.lhlh.org) werden. lz